

جدول امتحانات منتصف الفصل الدراسي الصيفي من العام الجامعي 2024 / 2025
MTA Exams Schedule for the Summer Semester 2024 / 2025



Sessions										Date	Day
من الساعة 02:30 عصراً إلى 04:30 م from 2:30 pm to 4:30 pm				من الساعة 12:00 ظهراً إلى 02:00 عصراً from 12:00 pm to 2:00 pm			من الساعة 09:30 صباحاً إلى 11:30 صباحاً from 09:30 am to 11:30 am				
		EL330		EA300B	E121	SL101		A230A		2-Aug-2025	Saturday
							SYS111	B328	ECO101		
MIS332	BB293	BUS102	MKT332	MGT111	ACT112	BUS628	MIS330	BUS310	MIS331		
		TM105			M251			TM354			
					L201A		L201B	A230B		5-Aug-2025	Tuesday
B329	MKT112	ACC302	BUS101	MIS201-IS	BUC111	B205B	BUC112				
		BE302	B294		BUS629						
	TM255	MT390		TM355	MT132			MT101			
		EL117			E304B	EA300A		A112B		6-Aug-2025	Wednesday
BUS115	MIS111	B326/BUS208	ACT111	SYS210		ECO102	B205A	MIS112	B391		
		MT131				M269		MST129	TM351		
				E304A		EL122		A112A			
	MKT111	ACC300	MKT331	MIS200-IS	B327	MGT112	BUS110	MIS300	ACC204	7-Aug-2025	Thursday
		BE200		B206	B207A			B207B	DD309B		
	TM103	TM260	TM112		T215B		M110				

Important Notice:

ملاحظات هامة :

The duration of the exam is decided according to the course and its credits not according to the figures mentioned above.i.e the duration could be 1 and a half hours or 2 hours.

مدة امتحان المقرر تعتمد على طبيعته وعدد ساعته المعتمدة، وليس على فترة الامتحان المعلنة في الجدول أعلاه، فقد تكون مدة الامتحان (إما ساعة ونصف أو ساعتين).

Students of special needs or need requirements during the exams are kindly requested to apply a request in the eservices or ask the students Affairs Dept.

يرجى من الطلبة الذين لديهم احتياجات خاصة وقت الامتحان (دخول دورة المياه، تكبير خط، لجنة خاصة، احتياجات طبية، كرسي مريح)، تقديم طلب بالاحتياجات في الخدمات الطلابية في الـ SIS أو عن طريق مراجعة قسم شؤون الطلبة.

Students who have majure excuses prevent them from attending their MTA exams can postpone it through SIS **till three days after the exam date.**

الطالب الذي لديه عذر قهري يمنعه من حضور الامتحان يمكنه التقدم بطلب تأجيل الامتحان الفصلي عن طريق SIS مدة ثلاثة أيام **من موعد الامتحان.**

The computer based MTA exams will be held between 2/8/2025 and 7/8/2025 through Online with separate exams schedule.

سيتم عقد امتحانات المقررات المحوسبة خلال الفترة ما بين 2025/8/2 إلى 2025/8/7 في المختبرات بجدول منفصل

جدول اختبارات الامتحانات الفصلية المحوسبة للفصل الصيفي 2025/2024

MTA Exams Schedule for Online Courses for Summer Semester 2024/2025

المقرر / Course				Date / التاريخ	اليوم/Day
AR113	AFL113	GB102	GR131	2-Aug-25	السبت Saturday
EL111 EL099	EL112	EL098	EL097	3-Aug-25	الأحد Sunday
		GR118E	GR118	4-Aug-25	الاثنين Monday
	GB102E	GR112	GR111	5-Aug-25	الثلاثاء Tuesday
		GR115	E120	6-Aug-25	الأربعاء Wednesday
	GR121	EL118	GT101	7-Aug-25	الخميس Thursday

• سيتم الإعلان لاحقا عن أوقات الفترات الامتحانية وأماكن جلوس الطلبة في المختبرات بجدول منفصل.

قسم الامتحانات